



47. Kongress für Allgemein- und Familienmedizin vom 12.-14.09.2013 in München

„Komplexität in der Allgemeinmedizin – Herausforderungen und Chancen“: Mit diesem aktuellen und wichtigen Thema beschäftigt sich die Deutsche Gesellschaft für Allgemeinmedizin und Familienmedizin (DEGAM) auf ihrem Jahreskongress an der TU München im September. An drei Tagen wird auf wissenschaftlicher Basis diskutiert, wo die Herausforderungen und Chancen der Entwicklung zu mehr Komplexität liegen. Im Sinne eines wissenschaftlichen „Drei-Länder-Kongresses“ fungieren die Österreichische Gesellschaft für Allgemein- und Familienmedizin (ÖGAM) sowie die Südtiroler Gesellschaft für Allgemeinmedizin (SüGAM) als Mitveranstalter. Kooperationspartner sind zudem die Katholische Stiftungsfachhochschule München und die AOK Bayern.

Die **Online-Anmeldung** sowie einen ständig aktualisierten Programmablauf finden Interessierte auf der Kongresshomepage unter www.degam2013.de